

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan atas segala penyertaan-Nya serta atas kesehatan dan kesempatan yang diberikan kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai tepat waktu. Adapun skripsi ini berjudul: “Pengaruh Suhu Terhadap Zona Hambat Bakteri *Staphylococcus aureus* dan *Escherichia coli* Oleh Jamur Endofit dari Tumbuhan Raru (*Cotylelobium melanoxyton*) Isolat RSi 8”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang selalu mendukung dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si., Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si., dan Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan, Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt., selaku Sekretaris Jurusan, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., selaku Ketua Program Studi Biologi, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., selaku Kepala Laboratorium Biologi FMIPA UNIMED, serta Bapak Zulkifli Simatupang, MPd., selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis selama masa mengikuti perkuliahan.

Teristimewa buat kedua orang tua penulis cintai dan sayangi Bapak Milden Haloho dan Ibu St. Nurmi Dora Waty Sinaga yang memberikan kasih sayang, berupa materi dan doa serta motivasi yang sangat besar sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kakak Lyde Wanty Haloho, AMK, Santy Helen Haloho, abang Erlando Haloho, S.Kom, adik Era Diance Haloho, *Kaha* Lifen Garingging, SE, Agus purba, serta seluruh keluarga yang selalu memberikan semangat.

Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman jurusan biologi khususnya teman-teman kelas Biologi Nondik A dan B 2013, terima kasih kepada sahabat

penulis Inkha Sarah, Desryanita, Rosmaida, Yohana, Vera, Sartika, Ayu, Rezi, Lisna, dan Pratiwi yang telah memberikan semangat dan dukungan. Dan Terima kasih kepada teman kos, Leusi, Ros, Remy, Agnes, Systra, dan Nitra, serta seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu penulis selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini, namun tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu.

Penulis telah berupaya maksimal dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca guna perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kiranya skripsi ini bermanfaat dalam menambah ilmu pengetahuan.

Medan, 17 Oktober 2017

Devita S Haloho
4133220007